

Elterninfo 4 – Informationen zum Jahresbeginn 2019

Liebe Eltern der GesamtSchule Quelle,

wir möchten den Jahresbeginn nutzen, um Ihnen einige wichtige Informationen zum Jahresbeginn mitzuteilen und bitten Sie wie immer, den Brief innerhalb der Pflegschaften über den Pflegschaftsverteiler der einzelnen Klassen weiterzuleiten. Vielen Dank dafür! Außerdem bekommen Ihre Kinder die Information über DAS BUCH, dass der Brief über die *homepage* im Bereich *Service* einzusehen ist. So kann jede Familie auf die Informationen zurückgreifen, auch wenn keine Mailadresse vorhanden ist.

Nach vielen Gesprächen von mir mit der Stadt Bielefeld in Bezug auf das Mensaessen möchte ich Sie auf folgenden Termin hinweisen. Am Dienstag, den 05.02.2019 um 18.00 Uhr wird der Caterer in der Gesamtschule Stieghorst auf Fragen zur Qualität des Essens und zum Bestellvorgang Auskunft geben. Die Informationen des Caterers mit der Einladung habe ich an Sie weitergeleitet. Es wäre sicherlich sinnvoll, wenn Sie die Möglichkeit nutzen und Verbesserungsvorschläge einbrächten. Die entsprechenden Vertreter der Stadt Bielefeld werden ebenfalls anwesend sein. Vielleicht sammeln Sie noch einmal in Ihren Klassen Verbesserungsvorschläge und organisieren über Ihre Klassenpflegschaften eine Teilnahme. Für uns als Schule ist es wichtig, dass die Eltern Ihre Verbesserungsmöglichkeiten an den zuständigen Stellen anbringen – eine Weiterleitung durch uns als Schule erfolgt ständig, ist aber sicherlich nicht so effektiv wie die Rückmeldung an die Stadt Bielefeld als Vertragspartner der Firma und die entsprechende Firma selbst. Der Termin ist für Eltern **aller** Bielefelder Schulen gedacht, es können alle interessierten Eltern teilnehmen, eine Voranmeldung ist nicht nötig.

Personal

Leider wird uns Herr Verduyn als Sozialarbeiter für die Kinder mit Zuwanderungsgeschichte verlassen. Frau Wittmann wird seine Stelle nahtlos übernehmen und am 01.02.2019 ihren Dienst aufnehmen. Wir wünschen Herrn Verduyn für die Zukunft alles Gute!

Im Bereich der neuen Kolleginnen und Kollegen konnten wir Herrn Philipp Hamacher fest einstellen. Er unterrichtet die Fächer Erdkunde und Spanisch.

Folgende Kolleginnen und Kollegen haben ihren Dienst im Rahmen von Vertretung aufgenommen oder werden es ab 01.02.2019 noch tun:

Frau Wehmeyer (Spanisch/Englisch); Frau Birke (IK); Herr Merholz (Deutsch/Geschichte). Außerdem werden Frau Uhtenwoldt und Frau Begemann zum neuen Halbjahr aus den Erziehungszeiten zurückkehren, Frau Seidenberg zum 01.04.2019.

Im Moment sind wir sehr optimistisch, dass wir auch im zweiten Halbjahr Unterricht nach Plan erteilen können.

QA Gruppe

Die aus Vertreterinnen und Vertretern gewählte QA Gruppe hat sich entschieden, das Thema Beratung von der QA als von der Schule eingebrachtes Thema evaluieren zu lassen. Der nächste Fortbildungstag am 05.03.2019 widmet sich ganz der Vorbereitung der Qualitätsanalyse. Neben dem von der Schule eingebrachten Konzept werden das Leistungskonzept, das Fortbildungskonzept, die schulinternen Curricula sowie das Schulprogramm einer Analyse und Überprüfung unterzogen.

Gelder des Sponsorenlaufes

Im Bereich der medialen Ausstattung werden die Oberstufenbereiche im Laufe des Schuljahres mit Beamern und Präsentationsflächen ausgestattet, die neuen Beamer für die NW Räume sind bereits geliefert worden - wir warten noch auf die Installation.

Außerdem konnten wir – Dank der Elternspenden des Sponsorenlaufes – alle drei Wünsche erfüllen:

- Die Bänke auf dem Schulhof sind mit einer Hochtheke ergänzt worden (Wunscherfüllung Mittelstufe)
- Die mediale Ausstattung der Oberstufe wird ergänzt durch einen mobilen I-pad Koffer
- Das Klettergerüst (große Kletterspinne) ist bestellt und wird im Frühjahr aufgestellt.

Wir bedanken uns noch einmal ausdrücklich bei allen Eltern für diese großartige Spendenbereitschaft, mit der wir nun letztendlich alle Wünsche realisieren konnten und freuen uns auf weitere Projekte.

Einen guten Start ins Jahr 2019 mit Gesundheit für Ihre Familien wünscht

Kirsten Bergmann

